



Regierung von Oberbayern eröffnet neue Unterakunftsdependance

Beitrag

Am heutigen 1. April 2022 nimmt die Regierung von Oberbayern in der Musenbergstraße in München eine neue Asylbewerberunterkunft in Betrieb. Das ehemalige Hotel, das für eine Dauer von 15 Jahren angemietet wurde, wird als Unterakunftsdependance zum ANKER Oberbayern gehören und die bestehenden Unterbringungsöglichkeiten dort langfristig ergänzen. Rund 300 bis 340 Personen, vorrangig Familien, sollen dort Platz finden. Die ersten Bewohnerinnen und Bewohner ziehen bereits am Montag, 4. April ein.

Seit dem Frühjahr 2021 fanden in dem Anfang der neunziger Jahre gebauten Objekt Umbau- und Renovierungsmaßnahmen statt. In der neuen Unterakunftsdependance Musenbergstraße sollen vorrangig asylsuchende Familien untergebracht werden. Geplant ist eine Belegung mit rund 300 bis 340 Personen. Damit reagiert die Regierung von Oberbayern auch auf den seit Jahren steigenden Anteil von Familien unter den Asylsuchenden. Mit der Unterakunftsdependance Musenbergstraße verfügt der zur Regierung von Oberbayern gehörende ANKER Oberbayern zukünftig insgesamt über 10 Standorte in ganz Oberbayern, davon 4 im Stadtgebiet München.

Regierungspräsident Dr. Konrad Schober erklärt: „Mit der neuen Unterakunftsdependance trägt die Regierung von Oberbayern dem über die Jahre veränderten Zugangsgeschehen und den besonderen Bedürfnissen von Flüchtlingsfamilien Rechnung. Der neue Standort an der Musenbergstraße bietet schutzsuchenden Eltern und Kindern gute Voraussetzungen für ihre Ankunft und eine gelingende Integration wie beispielsweise eine eigene Kinderbetreuung in der Unterkunft und gut erreichbare schulische Einrichtungen.“

Die vollständig neu möblierten Räume in der Unterakunftsdependance Musenbergstraße verfügen je nach Größe über 2 bis 6 Betten und einen eigenen Sanitärraum mit Bad und WC. Einige Räume sind zudem barrierefrei ausgestattet. Im Erdgeschoss befindet sich eine Essensausgabe und ein Speiseraum für das angebotene Catering. Ein Sicherheitsdienst ist zum Schutz der Bewohnerinnen und Bewohner rund um die Uhr anwesend. Zudem ist Personal der Regierung von Oberbayern als Unterakunftsleitung und -verwaltung vor Ort tätig.

Wie alle Unterkünfte des ANKER Oberbayern verfügt die neue Dependance auch über soziale

Angebote, insbesondere die vom Freistaat Bayern finanzierte Flüchtlings- und Integrationsberatung, tagesstrukturierende Angebote sowie eine medizinische Grundversorgung mit ärztlichen Sprechstunden vor Ort. Für Kinder wurden Spielmöglichkeiten im Gebäude sowie eine Kinderspielfläche auf dem Freigelände geschaffen. Schulpflichtige Kinder und Jugendliche besuchen den Unterricht in besonderen Klassen der Regelschulen. Durch die gute ÖPNV-Anbindung sind Behörden und andere Stellen einfach zu erreichen.

Einen Eindruck der Unterkunft geben Fotos, die ab Montag, 4. April, nachmittags auf der [Internetseite der Regierung von Oberbayern](#) in einer Bildergalerie zur Verfügung stehen.

Bericht und Fotos der Unterkunftsdependance Musenbergstraße – Regierung von Oberbayern

- Außenansicht der Unterkunftsdependance
- Dreibettzimmer mit beige gestelltem Babybett
- Kantine in der Unterkunftsdependance
- Außenspielfläche für Kinder







2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Bayern
2. München-Oberbayern
3. Regierung von Oberbayern